

Nicolas gagne au Gurnigel

Gérard Nicolas a fait fort, le week-end dernier au Gurnigel. Le fer de lance de l'Ecurie Sporting de Romont a signé l'exploit de s'imposer dans le relevé groupe E1, au nez et à la barbe des surpuissantes Mitsubishi Evolution de Hans Schöri et Lancia Delta S4 de Bruno Janniello. La pluie s'est avérée un bon allié pour le garagiste de Forel qui a pu ainsi mieux dompter la cavalerie de sa Ford Escort WRC qui «rend» quelque 200 CV aux «avions» précités. Premier des voitures dites fermées et 6^e du classement de la journée remporté de main de maître par le Bernois Marcel Steiner, futur champion de Suisse, Gérard Nicolas pointe au 7^e rang provisoire du championnat de Suisse de la montagne.

De leur côté, deux équipages de l'Ecurie Sporting de Romont étaient en lice au Rallye du Mont-Blanc. Pour leur deuxième expérience en la matière, Simon et Thibault Bossel, de Payerne, ont terminé 111^e sur 211 partants (121 classés). Malgré des pneus inadaptés, la paire a pu ramener sa Peugeot 106 Groupe A sans encombre à l'arrivée. Dans cette même épreuve, Jo Scheidegger et Agnès Eicher (Peugeot 207) ont terminé 25^e et 10^e du Groupe R3T. GL